

Mensajes de agradecimiento del Ilustrísimo Sr. Cónsul General de Uruguay en Montreal Pedro Keuroglan con ocasión del lanzamiento del libro *José Enrique Rodó: El Internacionalismo Americano* (Lady Rojas Benavente, ed. Buenos Aires: Enigma, 2019. 129 pp. ISBN: 978-987-4939-35-7), Maison des écrivaines et des écrivains du Québec, Montreal, 8 de noviembre de 2019

*Profesora
Doña Lady Rojas Benavente
Presente .-*

Distinguida amiga

Deseamos agradecerle muy sinceramente todo el esfuerzo y apoyo brindado para la realización del acto cultural sobre la vida y obra de José Enrique Rodó en 2017, la edición del libro sobre el autor y la organización del acto de presentación del mismo en la Casa de los Escritores de Montreal.

Todo lo anterior constituyó una muestra fehaciente de su alta calidad académica, su profundo compromiso con la cultura y la identidad uruguayas y su enérgica labor en aras de la promoción y difusión del pensamiento de tan conspicuo e ilustre pensador uruguayo y americano.

Seguros que continuaremos por esta senda, renovamos nuestro reconocimiento a usted y su equipo y la invitamos a continuar trabajando juntos en 2020, con la certeza que, con su apoyo y estamina, seguiremos enarbolando la cultura uruguaya en el medio local.

Reiterándole nuestro agradecimiento, le extendemos un saludo muy cordial y las seguridades de nuestra más distinguida consideración.

*Pedro Keuroglan
Cónsul General de Uruguay en Montreal*

Consulat général de l'Uruguay
1411,rue Peel, bureau 603
Montréal, Québec, H3A 1S5
Tél.: (514) 288-0990
Télec.: (514) 288-5308